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教育委員会 6 月定例会会議録 

 

平成 25 年 6 月 21 日（金） 

9：50～11：00 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 児珠孝童 委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一 委員 

4 番 鈴木良子 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 橋間友則 

主 幹    堀 俊一 

課長補佐   佐藤敏行（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

４番 鈴木良子委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 5月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項  報告 

 

（２）当面の日程  報告 

委員長 西村山地区教育委員協議会の研修が毎年７月に開催されていたが、今年はどうなって

いるか確認をしてください。 

 

この後、委員長より６月５日に開催された「県市町村教育委員会協議会」の内容について報告

があった。 

 

５．報告事項 

堀主幹 平成 25 年度ＮＲＴ検査結果について  報告 

委員長 子供たちにとって、検査結果はわかりやすくなっているか。 

堀主幹 項目ごとに記述なっているので、読んでもらえれば理解できるようになっています。 
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 委員長 子ども達が自覚をもって対処していくことが大切。 

 教育長 町の公報誌に、学力に関する特集を組んでもらうように計画している。数値目標は一

応達成した訳だが、目標値の設定についての今後の考え方は。 

 堀主幹 達成できたとは言え、具体的な課題が浮き彫りとなり、当面現数値で推進したい。 

 

 堀主幹 平成 25 年度西村山中学校総合体育大会結果について  報告 

 委員長 柔道の場合、優勝しないと県大会にいけない理由は。 

堀主幹 出場者の人数が少ない場合に、不公平にならないように配慮しているため。 

 

 堀主幹 平成 25 年度朝日中学校 2年生職場体験受け入れ状況について  報告 

 委員長 体験日数を昨年度から５日間から３日間に短縮した理由は。 

 堀主幹 授業のカリキュラムが増えたことにより削減せざるをえなかったものです。 

 

６．協議事項 

（１）６月定例会を７月２３日（火）午前９時３０分から創遊館で開催することを確認した。 

 

７．その他 

教育長 名誉町民の推薦について説明。 

    宮小の交通指導について説明。 

 堀主幹 ７月４日の「先生ありがとう」の上映会について、教育委員各位へ参加協力を依頼。 

 橋間課長 ８月８日から９日にかけての教育委員会研修内容について説明。 

 

以上、協議し、１１時に６月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 藤 敏 行  


